

De compétences interculturelles

■ Le Centre de formation aux enseignements bilingues vient d'accueillir un colloque international autour de la notion d'interculturalité dans les écoles européennes.

Depuis un an, dans le cadre d'un projet soutenu par la Commission européenne, sept institutions de formation des maîtres travaillent ensemble sur cette notion afin de donner à leurs étudiants

des outils efficaces face au brassage culturel dans la société... et donc dans leurs (futurs) classes; participent à ce groupe de travail le CFEB guebwillerois, des structures d'enseignement hollandaises, allemandes, hongroises, suédoises et estoniennes.

Dans les locaux florivaliens, l'ensemble des stagiaires du CFEB a participé à des ateliers-discussions avec les responsables éducatifs de ces

institutions, chaque pays faisant part d'actions concrètes dans le monde éducatif sur la "différence culturelle" et sur la prise en compte de cette différence dans la formation des enseignants. Organisés à tour de rôle dans un pays du groupe de travail, ces rencontres ont pour but de donner des outils "possibles" aux futurs enseignants afin de leur permettre de gérer les diversités dans les classes.



Edith Weber, responsable du CFEB, avec Ute Leoni et Bernd Hainmuller, correspondants allemands du projet européen TICKLE. (Photo DNA)